



# 進路便り NO.10

## 令和元年度後期就業体験

1・2年生の皆さん、現場実習お疲れ様でした。保護者の皆様、家庭での支援大変お世話になりました。今回の結果から学ぶことも多かったと思います。実習での気づきを生かし、家庭生活・学校生活を充実させていきましょう。校内実習の様子については、HPでも紹介していますのでまたご覧ください。

### 【2年生の様子から】

今回の実習は自分の課題を意識して前向きに努力している姿勢を評価していただきました。その反面、気のゆるみから基本的なことができておらず、実習に対しての意識の差が見られました。**拡大進路相談**に向けて、今回の課題と成果、今後の方向性について担任や保護者と話し合っておきましょう。

### 【1年生の様子から】

初めての現場実習ということで、準備の段階から大変緊張している様子が見られましたが、実際に始めると現場の環境に慣れるのも早く、全体的に良い評価をいただくことができました。特に挨拶や返事を評価していただき、普段からの取り組みが結果に現れたことと思います。一部の生徒に関して生活面での課題が見られました。家庭の協力なしには補えない部分でもあります。学校・家庭と連携し、課題の克服に努めましょう。2年生からは求められる力は高くなりますので、今のうちから課題を見つけて改善に取り組む目標を具体的に決めて行動に移しましょう。

## 3年生内定通知までの流れ

12月を迎え、卒業の時期が近づいてきました。3年生の皆さん、卒業に向けての準備は整っていますか？「生活のこと」、「仕事のこと」など、卒業後の生活がより豊かになるように今のうちからしっかりと学び、しっかりと準備を整えてください。

今月は、内定までの流れについて説明します。卒業後の就労が決まっている人は、1月に入ってから「内定」をもらうための手続きがあります。今回説明するのは大まかな流れになりますので、詳しいことについては、担任の先生や保護者の方と相談したうえで行動してください。

### 「内定」までの流れ

